



Bildung statt Almosen!

www.giovane-elber-stiftung.de

Märzrundmail 2019

Liebe Mitglieder, Paten, Helfer, Förderer,
liebe Freundinnen und Freunde des Vereins zur Förderung
brasilianischer Straßenkinder sowie der GIOVANE-ELBER-STIFTUNG!

Immer am 1. Donnerstag im Monat:

Der nächste **Monatsstammtisch** findet statt am **7. März ab 19:30 Uhr:**
Pizzeria da Michele im Ratsstüble
Brunnengasse 2
73650 Winterbach

Am 15. Februar kam Giovane Elber zu einer außerordentlichen Vorstandssitzung von Verein und Stiftung nach Stuttgart, um wichtige Weichen für die Zukunft zu stellen. Wir freuen uns, dass Giovanes Engagement für die Kinder in Londrina auch dann nicht nachlässt, wenn er für den FCB in der Welt unterwegs ist. In Londrina führt er Gespräche mit dem Bürgermeister sowie anderen Persönlichkeiten, um sich für die Kinder einzusetzen. Selbst unterstützt er Verein und Stiftung immer mehr, was uns in Winterbach noch eine große Hilfe sein wird.



Foto: Richard Schrade

Jugendfarm Waiblingen



Unsere Gala Benefiz for Kids im November war so erfolgreich, dass wir unser Versprechen gegenüber der Stadt Waiblingen gerne einhielten: Als Dank für die Unterstützung im Bürgerzentrum spendete die Giovane-Elber-Stiftung der Jugendfarm Waiblingen (Finkenberg) einen Teil des Erlöses, nämlich 4000 Euro. Der größere Teil ging nach Brasilien, vor allem ins Pestalozzizentrum in Giovanes Heimatstadt Londrina.

Die Idee, Finkenberg zu fördern, kam von Oberbürgermeister Andreas Hesky höchstpersönlich. In diesem städtischen Projekt geht es darum, Waiblinger Kindern ein Ferien- und Betreuungsprogramm in der Natur anzubieten. Gärtnern, Tiere versorgen, aber auch Hütten bauen gehören zu den Dingen, die die Kinder dort lernen können. Momentan ist es ruhig auf dem Finkenberg. Doch bald soll es wieder losgehen. Wenn es wärmer wird, werden die Tiere wieder hochgebracht, und vor allem sollen Kleintierställe für ganz neue Bewohner sorgen. Die jetzige Spende bringt diesen Plan ein großes Stück voran!

Foto: OB Andreas Hesky mit dem Vorstand der Jugendfarm, Peter Beck und Daniel Bok, Mitarbeitern der Einrichtung, und uns von der GES: Gerda Riedel und ich, sowie Richard Schrade am Auslöser der Kamera.

BERICHT AUS LONDRINA:

Ferienprogramm und bunter Start ins neue Schuljahr

6 Wochen Schulferien - doch hier kommt keine Langeweile auf! Während der Sommerferien der staatlichen Schulen lud das **Pestalozzizentrum** die Kinder zu einem vergnügten Ferienprogramm auf dem schattigen Sportplatz und den Kunst- und Musikräumen ein.

Unter dem Thema „Brincando de ser crianças“ (Spielend Kinder sein/Spielen Kinder zu sein) erlebten die Kinder sich bei gemeinsamen Kooperationsspielen, die die gute

Zusammenarbeit aller Kinder in einem Team fördern, beim gemeinschaftlichen Malen großformatiger Bilder und der kreativen Verarbeitung von Alltagsmaterialien wie Bohnen und Knöpfe zu kleinen Kunstwerken mit der Erzieherin Marli. Die Musiklehrerin Maria Betania brachte die Kinder mit ihrem Figurentheater zum Lachen und Nachdenken.

Wir danken den Mitarbeitern des Pestalozzizentrums für ihren wichtigen Beitrag zur liebevollen Betreuung und sinnvollen Beschäftigung der Kinder auch während der staatlichen Schulferien und wünschen den Kindern einen guten Start und viel Freude fürs neue Schuljahr!
(KS)



BRASILIENREISE der Giovane-Elber-Stiftung:

Aufgrund der wenigen Anmeldungen haben wir uns entschlossen, in diesem Jahr mit der Reise auszusetzen und für **2020 einen neuen Anlauf** zu nehmen. Wenn Sie sich für eine Brasilienreise im kommenden Jahr interessieren, melden Sie sich bitte bei uns mit einem gewünschten Zeitfenster in den baden-württembergischen Schulferien und Ihrem obersten Reiseziel. Giovane wird sich auch 2020 die Zeit nehmen, um gemeinsam mit uns die Kinderprojekte in Londrina zu besuchen.
Schreiben Sie uns an: info@giovane-elber-stiftung.de

TERMINE

TERMINE

TERMINE

TERMINE

TERMINE

12. April (Freitag): Weinprobe

Giovane-Elber-Stiftung ganz im Zeichen edler Weine

Erstklassige Weine aus Brasilien, Südafrika, Spanien und Deutschland sowie eine denkwürdige Weinauktion stehen auf dem Programm einer besonderen Veranstaltung der Giovane-Elber-Stiftung zu Gunsten brasilianischer Straßenkinder am 12. April in der Kelter in Winterbach. Verkostet werden können über ein Dutzend Gewächse, die dem Anlass angepasst sind, nämlich Weine des spanischen Fußballstars Andres Iniesta (bis vor kurzem Regisseur des FC Barcelona und der Nationalmannschaft), Gewächse aus dem südafrikanischen Weingut von „Kaiser“ Franz Beckenbauer sowie von einem deutschen Importeur brasilianischer Weine, der ein guter Freund von Elber ist. Außerdem haben die Mitglieder der Weinelf Deutschland (die Fußball-Nationalmannschaft der Winzer) ihr Spenderherz gezeigt und eine Reihe feiner Gewächse gestiftet.

Bereichert wird die Veranstaltung durch eine Auktion besonderer Weine, etwa einen 2006er Spätburgunder WM-Wein mit dem Autogramm von Gerd Müller, eine Flasche „Liberio“ von Beckenbauer sowie einigen reifen Pretiosen aus diversen Beständen. Durch den Abend führt der bekannte Weinjournalist Rudolf Knoll, der nicht nur viel Informationen über die Weine parat hat, sondern auch mit einigen Anekdoten aus der Welt des Weines und des Fußballs aufwarten kann, bis hin zu seinem Duell in der Jugend mit Franz Beckenbauer auf schwarzer Asche...

Einlass für die Veranstaltung ist um 18 Uhr; der Anpfiff erfolgt um 19 Uhr.

Der Eintrittspreis von **30 Euro** (darin enthalten Fingerfood) und die Erlöse aus der Versteigerung kommen voll und ganz der Giovane Elber-Stiftung zugute.

Anmeldung unter info@giovane-elber-stiftung.de

20. Oktober (verkaufsoffener **Sonntag** in Winterbach), 17 Uhr: Kunstversteigerung der Giovane-Elber-Stiftung. Weitere Details werden noch bekanntgegeben.

Im Namen von Verein und Stiftung, sowie von Giovane Elber grüßt Sie herzlich:

Martina Merklinger

www.giovane-elber-stiftung.de